



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:59

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 14 de Julio de 2003

NOTICIAS DE TV

+El financiamiento para el envío de miembros del ejército, doctores y enfermeras, será vía donación, expresó el canciller Norman Caldera. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Mario Alonso, comunicó que están negociando con los bancos que tienen CENIS, y han iniciado con el BANPRO, debido que es el que tiene una cantidad de 300 millones de dólares aproximadamente en CENIS. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+René Núñez indicó que la Policía Nacional trabaja con efectividad, tiene sus fallas como cualquier organismo, los cuales se están empeñando en corregirlos. Asimismo dijo que la Asamblea Nacional podría apoyar a dicha institución con un proyecto de Ley de Seguridad Ciudadana, la posibilidad de actualizar algunos aspectos del código procesal que tiene que ver con la Policía y con los asuntos presupuestales básicos, para que cuenten con suficiente capacidad técnica, humana y operativa que garanticen la seguridad ciudadana. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Miguel Mora comentó que al Presidente Bolaños, le costará caro el no permitir el ingreso al país a Gorriarán Merlo, las bases y la dirigencia del FSLN le pasarán la cuenta, cuando el mandatario solicite un favor de ese partido. Catalogó de ambigua la posición de don Enrique con respecto a la Policía Nacional, porque apoya la institucionalidad de la Policía, pero no define su posición ante el comisionado Cordero que es el jefe de esa institución. **(100% Noticias)**

+El Comisionado Francisco Bautista agradeció a la Junta Directiva de la Asamblea Nacional por haberlos visitado y expresado su apoyo a la institución policial. Con respecto a la posición de Daniel Ortega en que se debería de investigar lo de la DEA, revisar el acuerdo que tiene el gobierno con esta institución, por cuanto que el embajador trató de corromper la estructura de la policía, Bautista dijo que esa es una posición política y que la discutan los políticos del país. **(100% Noticias)**

+El Presidente Bolaños expresó su preocupación como ser humano acerca de la salud del comisionado Cordero y espera que se mejore pronto. Respaldó a la Policía Nacional como institución y negó que haya pensado en destituir a Cordero. Añadió que no permitirán la entrada al país de Gorriarán Merlo por razones de seguridad. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12 / 100% Noticias/ Noticiero Independiente, Canal 8 / Bolsa Visión, CDNN)**

+La Fiscal María del Carmen Solórzano comentó que el Comisionado Edwin Cordero les informó las razones por las que dio esa entrevista, él mantiene su posición y explicó la situación del desarrollo de su entrevista. Solórzano agregó que procederán a tomar declaraciones a los demás miembros de la Policía Nacional. **(TV Noticias, Canal 2)**

+José Adán Guerra negó que ellos hayan recibido oficialmente la petición de apoyo por parte del ejército de Nicaragua a través de sus organismos de inteligencia, para que vean la investigación por parte de la Procuraduría en el caso de la Policía Nacional. **(TV Noticias, Canal 2)**